

¡Histórico! Ecopetrol logró \$17 billones de utilidad en el primer semestre

En solo seis meses de 2022 la compañía superó la dinámica de todo 2021.



COMPARTIR

Felipe Bayón, presidente de la petrolera estatal, destacó que son históricos los resultados del segundo trimestre y del primer semestre en general. FOTO: COLPRENSA

ECOPETROL

DIEGO VARGAS RIAÑO | PUBLICADO EL 03 DE AGOSTO DE 2022

a+ a-

Este miércoles el Grupo **Ecopetrol** divulgó sus resultados operacionales del primer semestre, los cuales marcaron **una cifra histórica de \$17 billones en utilidades**.

“En el acumulado del año, presentamos **ingresos consolidados por \$76,4 billones**”, mencionó.



ECONOMÍA

La billonada que Colombia perdería si renuncia a la producción de hidrocarburos

Para el segundo trimestre en particular las ganancias también mostraron un récord de \$10,5 billones, cifras nunca vistas por la compañía.

Según el presidente de la compañía, Felipe Bayón, solo con lo hecho los primeros seis meses del año **Ecopetrol** logró superar las utilidades de todo el 2021.

Agregó que las cifras son el resultado del trabajo de los 18.000 colaboradores con las metas de crecimiento, diversificación y rentabilidad del plan financiero, y con la estrategia al 2040 de la empresa estatal.

MÁS RECIENTES

LO MÁS LEÍDO

- 1 Exclusivo: La Oficina busca perdón social y acogimiento con una carta a Petro
- 2 Es real: ya puede cruzar el segundo túnel de Occidente
- 3 Descuido y abandono condenan a parques y gimnasios de Medellín
- 4 La toga de 7 magistrados de la Suprema pende de un hilo
- 5 Segunda línea de Metro de Bogotá será subterránea y ya hay recursos

NOTAS DE LA SECCIÓN

- > Pese a excelentes resultados, se hunde la acción de **Ecopetrol**
- > A Justo & Bueno no le llegó el rescate que estaba esperando
- > La suerte del Canal del Dique, en manos de Petro
- > Gobierno Petro busca que Netflix y Spotify paguen impuesto de renta con la nueva reforma tributaria
- > La Nación entrega megaproyectos de infraestructura por \$7,5 billones



Según el ejecutivo, el precio internacional del crudo **Brent, que en promedio estuvo a US\$112** entre abril y junio, y la alta tasa de cambio en ese período (\$3.915) se sumaron a los esfuerzos operativos y financieros de **Ecopetrol** y explicaron los positivos resultados.

“Resaltamos la consolidación de nuestra estrategia de compra nacional de crudos, la cual ha permitido diversificar las fuentes de suministro para la dieta de las refinerías y mejorar los márgenes de refinación”, dijo Bayón.

Del lado de producción, mencionó **Ecopetrol, durante el segundo cuarto del año se registró un promedio de 704.600 barriles por día**, 43.700 más frente al mismo lapso de 2021.

“En cuanto a **ISA**, resaltamos que los resultados financieros trimestrales fueron positivos, con un crecimiento frente al segundo trimestre del año pasado del 14,5% en los ingresos operacionales y del 10,1% en el Ebitda total”, mencionó.



ECONOMÍA

Exportadores colombianos cerrarían un año histórico por los precios de alimentos y materias primas



ECONOMÍA

¿Lo ha sentido? Papa, plátano y otros alimentos están empezando a bajar de precio



DIEGO ANDRÉS VARGAS RIAÑO

En mis bolsillos hay una grabadora y unos audífonos; en mi mente, amor por el periodismo.

Seguir a @vardie_



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

REPORTAR UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

Porque entre varios ojos vemos más, queremos construir una mejor web para ustedes. Los invitamos a reportar errores de contenido, ortografía, puntuación y otras que consideren pertinentes. (*)

TÍTULO DEL ARTÍCULO

¿CUÁL ES EL ERROR?*

¿CÓMO LO ESCRIBIRÍA USTED?

INGRESE SUS DATOS PERSONALES *

ACEPTO TERMINOS Y CONDICIONES PRODUCTOS Y
SERVICIOS GRUPO EL COLOMBIANO

Correo electrónico

[VER TERMINOS Y CONDICIONES](#)

Confirmar Correo electrónico

ENVIAR

CONTINÚA LEYENDO